

Protokoll
der
Ordentlichen Generalversammlung des Oberösterreichischen Tischtennisverbandes am
Freitag, 10. Juni 2022 Gasthof Seimayr, Linz, Steinackerweg 8

1) Begrüßung und Eröffnung

GF Präs. Promberger E. begrüßt zur Generalversammlung um 17:19 Uhr und übergibt das Mikrofon an Präs. Friedinger. Dieser begrüßt die Anwesenden zur Generalversammlung.

2) Totengedenken

Friedinger und Promberger E. führen das Totengedenken durch. Namentlich erwähnt werden Rudi Rutzinger und Manuel Klingmair.

3) Siegerehrung UNIQA Herren Cup

Promberger M. führt die Siegerehrung mit Promberger E. und Friedinger durch.

4) Ermittlung der Stimmberechtigten

Promberger M. stellt fest, dass 39 Stimmberechtigte mit insgesamt 56 Stimmen anwesend sind.

5) Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung vom 06.08.2021

Promberger E. stellt Antrag auf Genehmigung des Protokolls. Dieser wird einstimmig angenommen.

6) Berichte der Vorstandsmitglieder

Promberger E. übergibt das Mikrofon an Friedinger, dieser berichtet über das abgelaufene Sportjahr. Speziell begrüßt er die Ehrenmitglieder Willi Resch und Peter Hofer und überreicht Christa Wellinger und Gerlinde Koller jeweils einen Blumenstrauß.

Promberger E. trägt seinen Bericht vor. Der Beginn der Mannschaftsmeisterschaft 2022/23 wird mit 26. September geplant. Die Nennung ist von 13. Juni bis 15. Juli möglich. Die Einteilung passiert dann Mitte Juli und die Auslosung Anfang August.

Aistleitner präsentiert zum 25. Mal den Finanzbericht. Der OÖTTV Vorstand hat eine Entlastung der Vereine im Jahr 2020 und 2021 von insgesamt fast € 70.000 beschlossen. Dies ist der Verzicht auf das Nenngeld für die Mannschaftsmeisterschaft und den Jugendförderungsbeitrag. Im Jahr 2021 gab es Gesamteinnahmen von € 195.898,98 und – ausgaben von € 195.106,32 somit ergibt sich ein leichter Überschuss von € 772,66. Aistleitner bedankt sich für die gute Zusammenarbeit bei den Funktionären.

Promberger E. begrüßt Ehrenpräsident Manfred Müllner zur GV.

7) Bericht der Rechnungsprüfer

Willi Resch trägt den Bericht der Rechnungsprüfer vor. Am 18. Mai wurde gemeinsam mit Aistleitner und Promberger E. die Gebarungen des OÖTTV seit der letzter GV überprüft. Dabei wurden die Buchungen stichprobenartig überprüft. Sie entsprachen den gesetzlichen Vorschriften und den Satzungen.

8) Beschlussfassung über die Entlastung des Finanzreferenten und des Vorstandes

Die Rechnungsprüfer stellen den Antrag auf Entlastung des Finanzreferenten und des Vorstandes. Promberger E. bringt den Antrag zur Abstimmung. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

9) Beschlussfassung über Anträge

Es liegen keine Vereinsnträge vor.

Ein Antrag wurde vom OÖTTV Vorstand vorgelegt. Bei der ÖTTV Generalversammlung wird ein Antrag auf Regulativ-Änderung des §21 eingebracht. Der OÖTTV soll bei Annahme des Antrags die Regelung anwenden können. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

10) Festsetzung von Verbandsgebühren und Verbandsabgaben

Promberger E.: Es gibt keine Erhöhungen der Verbandsgebühren und Verbandsabgaben.

11) Allfälliges

Leonhartsberger: Die Corona Pandemie war sicher schwierig für die Vereine. Deshalb sind Koller Gelinde und Liu Yuan zu Vereinen gefahren, um sie beim Nachwuchstraining zu unterstützen. Der Jugendausschuss hat beschlossen, ab August in 3 bis 5 Regionen Regionaltrainings zu installieren. Dabei soll es 10 bis 15 Trainings pro Jahr geben. Details dazu folgen auf der Homepage. Promberger E. ergänzt, dass auch das erste RC Turnier schon Ende August geplant ist.

Koller: Vor der GV fand ein Damengipfel statt. Sie bedankt sich bei allen, die sich die Zeit dafür genommen haben. Die erste Kritik betraf die kurzfristig angesetzten Termine. Für die nächste Saison sollen diese rechtzeitig bekannt gegeben werden. Sie richtet die Bitte an die Vereine, die schon öfters mitgespielt haben, wieder vermehrt für die OÖ-DM Meisterschaft zu nennen. Es soll eine Damenbörse auf der Homepage eingerichtet werden und die Damen in OÖ sollen über die Möglichkeiten der Damen-Meisterschaft informiert werden, auch über die Möglichkeit des Sekundäreinsatzes. Es wird auch ein Damenförderungsbeitrag nach dem Vorbild des Jugendförderungsbeitrags angedacht, hierzu wird voraussichtlich ein Antrag bei der nächsten GV eingebracht.

Schlager: Die Homepage ist schon länger aktualisierungsbedürftig. Es läuft aktuell seit einem halben Jahr ein Projekt gemeinsam mit dem ÖTTV zur Erneuerung der Homepage. Dabei sollen die Landesverbände eingebunden werden, um eine einheitliches Auftreten zu schaffen. Es gibt bereits eine Testversion beim ÖTTV, der Abschluss des Projekts kann allerdings noch etwas dauern.

Ebel: Eine Möglichkeit, wie mehr Spielerinnen gewonnen werden können, ist die Spieler zu kontaktieren, die Töchter oder Enkelinnen haben. Promberger E. merkt an, dass der OÖTTV diese Daten nicht hat und auch nicht erfassen wird.

Bauer von Ernsthofen bringt den Vorschlag, dass eine Meet & Greet Veranstaltung erfolgreich sein könnte. Eventuell wird es eine Veranstaltung für Damen im neuen Olympiazentrum geben.

Schedlberger: Was spricht gegen einen früheren Meisterschaftsstart?

Promberger E. erklärt, dass viele Vereine bis zur ersten Schulwoche nicht in die Halle dürfen. Die Meisterschaft beginnt dann nach einer Woche Training.

Kefer: Die Nachwuchsturniere sollen so bald wie möglich beginnen, um vor den Corona-Maßnahmen vorzubeugen.

Promberger E. merkt an, dass das erste RC-Turnier Ende August bzw. Anfang September geplant ist.

Promberger E. kündigt an, dass 2023 die 90 Jahre Feier des OÖTTV und Staatsmeisterschaften in Wels stattfinden werden. Um 18:27 Uhr beendet Promberger E. die Generalversammlung.